

GACETA MÉDICA DE MÉXICO
TOMO XCV N° 5
Mayo de 1965

GALERIA
ACADEMICA



DR. CARLOS GUZMÁN FLORES

Nuevo Socio Numerario de la Sección de Biofísica
de la Academia Nacional de Medicina.

CURRICULUM VITAE DEL DR. CARLOS GUZMAN FLORES

Hijo del señor Eulalio Guzmán y Luisa Flores de Guzmán, nació el Dr. Carlos Guzmán Flores en la ciudad de México el día 2 de abril de 1926. Cursó sus estudios de bachillerato en la Escuela Nacional Preparatoria de esta misma ciudad y los profesionales en la Escuela Nacional de Medicina, de 1946 a 1951, donde se recibió de Médico Cirujano el 11 de julio de 1953. Su tesis rectorial, que obtuvo mención honorífica, versó sobre "Algunos mecanismos reguladores de los reflejos del animal hipotalámico".

Postgraduación, ha hecho estudios tanto en México como en el extranjero, como sigue: Curso avanzado de Fisiología en el Instituto Nacional de Cardiología en 1949; Investigador visitante en el Instituto de Fisiología de la Universidad de Suiza, Italia, en 1959; Fellowship en el Departamento de Anatomía de la Universidad de California, Los Angeles, Cal., 1960 y 1961.

Fue: Profesor de Fisiología humana en la Escuela Nacional de Medicina de la Universidad Nacional Autónoma de México, de 1953 a 1961; Profesor de Fisiología del sistema nervioso en la Facultad de Filosofía y Letras (UNAM), de 1953 a 1955; Profesor de Fisiología Humana en la Facultad de Ciencias (UNAM), en 1954; Profesor asistente en el Departamento de Anatomía de la Universidad de California, Los Angeles, California, de 1960 a 1961.

Ha desempeñado los puestos de: Ayudante de Investigador en el Instituto de Estudios Médicos y Biológicos (UNAM), de 1948 a 1954; Ayudante de Investigador en el Depto. de Fisiología del Instituto de Salubridad y Enfermedades Tropicales, de 1949 a 1954; Investigador de carrera en el Instituto de Estudios Médicos y Biológicos (UNAM), de 1954 a 1956; Investigador de tiempo completo (segunda categoría), en el Instituto de Estudios Médicos y Biológicos, de 1956 a 1959; Investigador titular de tiempo completo en el Instituto de Estudios Médicos y Biológicos, de 1959 a la fecha.

Ha sido: Asesor técnico de la Organización Mundial de la Salud de Santiago de Chile, en 1962; Jefe de la Unidad de Investigaciones cerebrales del Hospital de Neurología de la Secretaría de Salubridad y Asistencia, en 1964.

Pertenece a las siguientes agrupaciones culturales: International Brain Research Organization, IBRO; Sociedad Mexicana de Ciencias Fisiológicas; American Association for the Advancement to Science; Sociedad Mexicana de Neurología y Psiquiatría.

Es colaborador de: "Brain and Behavior", Vol. 1. (Ed. M. A. B. Brazier). Amer. Insti. Biol. Sci., Washington, D. C. 1961; "First Conference of Neurobiology. Feed-back systems controlling nervous activity". México, D. F. (en prensa) y autor de numerosos artículos relacionados con las Ciencias Biológicas, que corren publicados en la prensa médica nacional y extranjera.

La Academia Nacional de Medicina lo recibió en su seno en calidad de socio numerario en la Sección de Biofísica el día 14 de octubre de 1964.